



SECCIÓN XXII NO CLAUDICA EN EL BOICOT A LA EVALUACIÓN PUNITIVA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- El magisterio nacional sigue siendo objeto de una campaña mediática mezquina por parte del Gobierno Federal, y en Oaxaca, es el gobierno de Gabino Cué Monteagudo quien a través de la junta militar del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), ha desatado una campaña mediática perversa que pretende confundir a los maestros y maestras de este glorioso movimiento, difundiendo erróneamente que este magisterio aceptó una evaluación siempre y cuando no existan despidos.

Con total alevosía y tergiversando las declaraciones de nuestros líderes, el IEEPO sigue promoviendo una campaña de confusión y confrontación con las bases, involucrando a infiltrados en nuestras movilizaciones y declaraciones a fin de malversar la información que se ofrece sobre nuestra lucha social, popular, pacífica y organizada.

A tal grado ha llegado la desesperación de la junta militar, que preocupados porque su nefasta reforma se cae a pedacitos, está desplegado no solo una campaña mediática perversa, sino también todos sus recursos económicos y humanos para “acarrear” a los maestros y maestras para obligarlos bajo presión administrativa, a presentar un examen que además de su despido, representa la renuncia a un empleo permanente.

Aunado a lo anterior, en los últimos días ha circulado en los medios de comunicación que la Sección XXII de la CNTE acepta la evaluación siempre y cuando no hayan despidos, información que resulta falsa, errónea y carente de contexto, malinterpretada por aquellos detractores que sirven al IEEPO cual férreos esquiroles de este sistema.

En este sentido, la Sección XXII de la CNTE manifiesta el siguiente posicionamiento ante los maestros y maestras de Oaxaca:

- Los maestros y maestras del país y de Oaxaca, no aceptamos de ninguna manera, claudicar en nuestra lucha contra la reforma laboral disfrazada de educativa, pues busca el despido de todos los maestros del país. Contrario a ello, este magisterio sigue en pie de lucha de manera organizada y con unidad para hacer frente a las medidas autoritarias de Gabino Cué Monteagudo y Enrique Peña Nieto, quienes a base de la militarización y represión, quieren someter al referente de lucha nacional e internacional que representa nuestro Estado.
- Este magisterio no aceptará ninguna evaluación que provenga de la mal llamada reforma educativa, porque tiene un carácter punitivo, coercitivo, de represión, que se acompaña con la militarización, el hostigamiento y encarcelamiento de maestros y activistas sociales.
- Cuando este magisterio se refiere a que estamos prestos a una evaluación, es porque este proceso es parte de nuestro quehacer diario desde las aulas, con nuestros colectivos conformados por alumnos, maestros, padres de familia y autoridades municipales, de acuerdo a los contextos: social, cultural,



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207 www.seccion22.org.mx



étnico, geográfico y político de cada comunidad, de común acuerdo y respeto a sus tradiciones, valores, costumbres y creencias.

- Prueba de ello, es que el magisterio de Oaxaca, a través del Sistema de Evaluación Educativa de Oaxaca (SEEO) plasmado en el Plan para la Transformación de la Educación de Oaxaca (PTEO), plantea ser una instancia que permita llevar a cabo procesos de evaluación justos y equitativos, tomando en cuenta la diversidad cultural con miras a la transformación de las prácticas educativas en beneficio de la acción pedagógica en el Estado. Este sistema busca generar las políticas y prácticas evaluativas a partir de las características sociales y culturales de los pueblos de Oaxaca, favoreciendo la reflexión, la crítica y la autocrítica para la formación individual y social de los sujetos.
- La CNTE se opone a una evaluación punitiva, porque los maestros contamos con propuesta alternativa en educación y evaluación, que busca desde nuestras aulas, seguir formando agentes críticos de su entorno.
- Finalmente, la Sección XXII manifiesta que por ningún motivo claudicaremos en la lucha por la defensa de la educación pública y el empleo, así como por la defensa del normalismo, nuestras comunidades, recursos naturales, la libertad de nuestros presos políticos y el boicot a la evaluación punitiva.

¡ALTO A LA DENOSTACIÓN HACIA ESTE MOVIMIENTO DEMOCRÁTICO!

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 22 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**